
令和４年度上期アンケートの結果 

 

調査期間 令和４年 4月１日から令和４年 9月３0日まで   

    

対  象  「八幡山の洋館」来館者 

 

回収件数 ８０ 件（館内に設置したアンケート箱により回収） 

 

 

１．お住まいはどちらですか 

 

市内の方 22人      

市外の方 5８ 人 

（その内県外の方 8） 

県外からの来館者住所    

東京都内（5人）、北海道（１人）、千葉県（1人）、京都府（1人） 

 

 

 

２．来館の目的は

（人） 

来館目的 市内の方 市外の方 合計 

見学 14 55 69 

会議室利用 1 1 2 

催し物に参加 4 0 4 

その他 3 2 5 

無回答 0 0 0 

合計 22 58 80 
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３．八幡山の洋館について 

（人） 

          

 

 

４．庭園について 

（人） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

洋館 市内の方 市外の方 合計 

満足 16 48 64 

やや満足 5 8 13 

普通 1 2 3 

やや不満 0 0 0 

不満 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 22 58 80 

庭園 市内の方 市外の方 合計 

満足 15 38 53 

やや満足 6 19 25 

普通 1 1 2 

やや不満 0 0 0 

不満 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 22 58 80 
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５．職員の対応は 

（人） 

 

 

６．八幡山の洋館をどのようにお知りになりましたか（複数回答） 

 

（人） 

 

知ったその他の理由（市外の方） 

・家族から 

・花菜ガーデンに行った時 

・研修会にて 

職員 市内の方 市外の方 合計 

とても良い 20 47 67 

良い 1 10 11 

普通 1 1 2 

悪い 0 0 0 

とても悪い 0 0 0 

無回答 0 0 0 

合計 22 58 80 

 市内の方 市外の方 合計 

通りすがり 8 36 44 

インターネット 2 10 12 

友人知人 4 2 6 

広報ひらつか 4 0 4 

催物案内 1 1 2 

その他 3 9 12 

無回答 0 0 0 

合計 22 58 80 
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・新聞・地域版を見て 

・観光案内所にて 

・美術館にて 

 

＜市内の方からのご意見＞ 

・以前から横浜ゴムの洋館を八幡山公園に保存できれば素敵だろうと思っていたので、この場所での保存は街の文化、

歴史を伝えるうえで最高の在り方だと思います。末永い保存を望みます。 

・いつもお邪魔するのを楽しみにしています。いつも感謝でいっぱいです。ありがとうございます。 

・これからも伺いたいです。80歳の人生の為にも。 

・変わらないたたずまいとお花、そしてさりげない従業員さん方のやさしさがホッとさせてくれます 

・50 年前に平塚の地に来ました。（日産車体入社）この地（八幡山公園）は懐かしい。その場所にこの建物がある

ことにちょっと感傷的になりました。どうもありがとうございました。 

・いつもここで慰めを得て、喜んでやって参り、そして満足してまた来ようと思っております。いつも本当にありがとうございます 

・なにしろ素晴らしい 

・素晴らしい 

・学校の課題で平塚市の歴史について調べることになり、この洋館にお邪魔させていただきました。庭園に咲いているバラ

が美しくて魅力的でした！！ 

・少人数での会合、催し物には こじんまりしていて使い易く職員の方の対応が良かった。できれば駐車場があるともっと

利用し易い 

・小さなコンサートに使いたいと見学させていただきました。 

・とても綺麗でお城みたいに照明がすごく、お城っぽい感じがした。とても良かったです。 

・洋館に入ったのは初めてなので新鮮な経験でした。静かでゆっくりできました。 

・天井の明かりがちゃんと点くようにしておいてほしい。薄暗く印象が悪くなります。 

・コンサート時の第 2会議室は、音出しするグループを入れるのはどうでしょう。避けたほうがよいと思います。 

 

 

＜市外の方からのご意見＞ 

・ソファの座り心地にひかれて小一時間 6 人でおしゃべりを楽しむことが出来ました。隣室からはショパンの生演奏が響き

素敵なひと時でした。驚きなのはこの 6 人が縁もゆかりもない赤の他人同士だったことです。この洋館のめぐりあわせに

感謝の一日でした。ありがとうございました。 

・横浜ゴムに縁があるもので一度は見学したいと思っていました。大満足です。横浜ゴムの繁栄を期待します。 

・大切に保存したいです（維持が大変でしょうが） 

・市民の方が活用されていてとても良いと思いました。 

・とても素敵な洋館でした。友人に教えてあげたいです。これからも管理維持していってもらいたいです。 

・今年もバラがとてもきれいでした。また、秋バラを楽しみにしています。季節折々の装飾や美しくいけられた花に感心して

います。ありがとうございました。 

・素晴らしいバラの花と洋館全て、大きな樹々。又来たくなりました。流れてくるシャンソンの豊かな調べに魅了されまし

た。 



・建物もすごく素敵でしたし、庭のバラもちょうどよい時期で大変満足致しました。 

・とても綺麗で気持ち良いですね。時間も遅くまで開いていて助かりました。 

・ちょうどバラの開花と重なってたまたま通りかかったとはいえ、びっくりするほどきれいでうっとりしました。素晴らしかったです。 

・とても素敵な空間を堪能させていただきました。また来たいと思います。ありがとうございました。 

・初めて平塚に来たので、洋館、博物館、美術館に行きました。どれもすごく素敵でまた来たくなりました。バラ園とても綺

麗です。 

・受けつけの方がとても親切でした。何かの催しの時にいつか来たいです。 

・美術館の帰りに立ち寄りました。このような素敵な文化財を夜間も利用できる平塚市民の皆さんはうらやましいです。ま

た立ち寄ります。 

・美術館に行く途中立ち寄りました。いつもと違うルートであるいて発見しました。歴史もあり再建された立地も周囲の環

境にぴったりですね。当日は庭園のバラの消毒作業が行なわれ大切に手入れされ嬉しい限りです。園内ではスケッチ

する方 4，5 人が。ピアノのレッスンが流れる雰囲気はとても気に入りました。ありがとうございました。時期を見て又訪

問したいと思います。 

・平塚球場で大学対抗日本代表の練習を見学後、立ち寄りました。何度か前を通っていたが、入館、見学できることは

知らず歴史ある建物に感動しました。次回、家族などと平塚に伺う機会がありましたら是非案内したいと思います。本

日はいい思い出をありがとうございました。 

・大変親切に対応していただきました。ありがとうございました。 

・父親が火薬廠出身で今日この建物がその時のものとしりました。生前に父からもっと話が聞ければという思いが募りまし

た。是非この歴史的価値のある、また平塚のシンボルのひとつでもある洋館を後世に伝えていければと思います。今日

はありがとう 

・ドラマ、映画、CMの撮影などにつかってもらって、もっと知名度を上げるよう努力したほうが良いと思う。 

・とても素敵な洋館ですね。外観もお庭も。 

・職員の方の説明がとても良かったです。 

・カッコ良い 建物だと思います。 

・通りすがりでしたが、会議室の中まで見させて頂きました。ありがとうございました。 

・部屋の小物や家具がとても美しく、良かった 

・貴重なこの建物が残っていて感激です 

・友達ときたい所です 

・昔ながらの洋風でおしゃれですごく良い 

・とても手が行き届いている素敵な洋館でした。スタッフの方の対応も親切で気持ち良かったです。 

・水交社の建物として利用されていたことを初めてしりました。以前横須賀に住んでいたことがあるので「海軍ゆかり」の方

が「火薬廠」よりイメージが良い。（個人的感想ですが） 

・登録有形文化財めぐりで伺いました。 

・ありがとうございました。 

以上です。 

 

ご回答ありがとうございました。 

 

                                          八幡山の洋館指定管理者 

八幡山の洋館運営管理共同事業体 


